

Kommunionvorbereitung der Gündlkofener Erstkommunionkinder

Kürzlich durften die Gündlkofener Erstkommunionkinder die Bäckerei Günthner in Bruckberg besuchen.

Nach einer kleinen Einführung in die Hygieneregeln bei der Verarbeitung von Lebensmitteln, durfte jedes Kind sein eigenes Brot kneten und mit verschiedenen Körnern und Saaten verzieren.

Um die Wartezeit, in der sich die Brote im Ofen befanden zu versüßen, spendierte Bäckermeister Martin Günthner Donuts und Getränke. Außerdem durften die Mädchen und Jungen ihn mit Fragen rund ums Bäckerhandwerk löchern, die er mit viel Geduld und Humor beantwortete.

Als gelungenen Abschluss bekam jedes Kind sein eigenes selbstgebackenes Brot mit nach Hause, sowie ein von der Bäckerei gespendetes Brot für jede Erstkommuniongruppe, das man sich gemeinsam schmecken lassen konnte.

